

Quelques idées pour célébrer la Journée mondiale de la santé mentale

- Rassemblez votre comité de planification aussi rapidement que possible pour vous donner le maximum de temps pour planifier votre manifestation.
- Passez en revue la teneur de ce dossier, puis commencez à dresser le programme de votre Journée mondiale de la santé mentale.
- Veuillez noter que ces pages sont perforées pour pouvoir les retirer facilement du classeur. Vous pouvez les copier et les distribuer.
- La page de la proclamation porte un libellé recommandé pour inciter votre communauté à s'engager en faveur de la promotion de la santé mentale. Avant de la remettre au président, au Premier ministre, au gouverneur ou au maire pour signature, il conviendrait de la faire lire soigneusement aux administrateurs locaux afin de déterminer dans quelle mesure elle correspond aux besoins de vos concitoyens. N'hésitez pas à la modifier pour la faire convenir aux besoins de votre situation.
- Il serait sans doute bon de faire imprimer votre proclamation sur un vélin pour signature officielle. Un juriste local pourra vous aider à produire un document officiel et bien présenté.
- Étudiez comment vous pourriez faire participer l'un des dirigeantes de votre pays, ou d'autres personnalités éminentes, à votre manifestation pour attirer une attention maximale du grand public sur votre manifestation.
- Les sociétés qui ont financé en partie la Journée mondiale de la santé mentale se trouvent au verso de la couverture. Identifiez et communiquez avec les représentants locaux de ces sociétés. Informez-les de la progression de votre planification. Demandez-leur s'ils souhaitent y prendre part, par exemple dans l'organisation d'une réception ou autre.
- Étudiez soigneusement les activités assorties de dates limite, comportant la compilation de renseignements ou de documents pour des comptes-rendus. Coordonnez vos dates limite pour assurer la diffusion et la publication de vos annonces publicitaires en temps et en heure pour la Journée mondiale de la santé mentale.
- Commencez à organiser vos manifestations suffisamment tôt pour réserver leur site et les personnes dont vous souhaitez la participation.
- Pour faire la publicité de la JMSM, placez un lien sur votre site Internet avec www.wfmh.org pour que le grand public puisse s'informer sur la JMSM et ses activités. Trouvez d'autres moyens pour "faire passer le message".
- Après le 10 octobre, remplissez et renvoyez le formulaire de compte-rendu accompagné de coupures de journaux et autres documents produits en relation avec votre Journée mondiale de la santé mentale.
- Après le 10 octobre, convoquez votre comité de planification pour passer en revue ce qui a réussi, ce qui aurait pu être amélioré et ce qui serait avantageux l'an prochain.